

## COMUNICADO

En relación a la catástrofe acaecida en el día de ayer, con el descarrilamiento de un tren en las cercanías de Santiago, desde esta Organización sindical queremos trasladar a la opinión pública lo siguiente:

- Los funcionarios policiales, a los que a menudo se les cataloga de seres raros y ajenos a lo que pasa a su alrededor, no escapamos a la realidad ni damos la espalda a lo que sucede a nuestro lado, nos interesamos y preocupamos. De ahí que, ante un hecho de estas características, con las graves consecuencias para muchos de nuestros conciudadanos, queramos expresar nuestro más sentido pesar por la muerte de tantas personas, por las que resultaron heridas y por sus familias, a las que queremos acompañar en estos momentos tan dramáticos.
- Un Día del Apóstol que estaba llamado a ser un día de fiesta, de exaltación de nuestra querida Galicia y de sus gentes: del naval, automoción, cultura, construcción, sanidad, seguridad..., y que se ha convertido en un mal sueño, de cuya pesadilla tardaremos tiempo en despertar. Hoy, a todos los policías, sobre todo a los que vivimos en esta tierra, NOS DUELE EL ALMA.
- Y en medio de la catástrofe, como siempre, estaban los funcionarios de la Comisaría de Santiago, los primeros en llegar al lugar del accidente, los de la Unidad Adscrita a la Xunta y los de la Unidad de Intervención Policial, que no dudaron en entregar lo mejor de si, para tratar de salvar o mitigar las consecuencias de la tragedia.
- Aunque no nos sirva de consuelo, de esta tragedia nos queda algo positivo: el rápido y buen funcionamiento de los servicios de emergencias: policía, bomberos, ambulancias, sanitarios, protección civil..., que sin duda se vio favorecido por hallarse ya activado el dispositivo montado con motivo de las Fiestas del Apóstol, sin olvidarse de los gestos de numerosos ciudadanos que cambiaron la fiesta por la solidaridad.

Día de Galicia, 25 de julio de 2013

José Freire

Secretario General